

# Besuch der Wolkener Partnergemeinde Lux in Burgund

Mitte September besuchte eine Wolkener Delegation des Freundschafskreises Lux-Wolken e.V. die französische Partnergemeinde Lux in Burgund/Frankreich. Mit auf die Reise ging der erst vor kurzem neu gewählte Ortsbürgermeister Norbert Rausch mit seiner Frau.

Die französischen Gastgeber hatten sich auf diesen Besuch gut vorbereitet und organisierten ein abwechslungsreiches und interessantes Aufenthaltsprogramm.

Die Anreise nach Lux erfolgte mittels eines Kleinbusses bereits am Freitagabend, wo die Wolkener gegen 21.00 Uhr von den Gastgebern freundschaftlich empfangen wurden.

Am Folgetag machte sich die Wolkener Delegation bereits um 9.00 Uhr auf, um das größte Weingut der Region in Buxy zu besichtigen.



Der nächste Programmpunkt folgte zeitnah und führte die Gruppe nach Chalon sur Saone an den Port de Plaisance. Dort bestieg man ein kleines Boot, das die Gruppe über die Saone chauffierte und den einen und anderen, bisher noch nicht so gekannten Blickwinkel auf die umgebende Stadt und die Uferlandschaft ermöglichte. Das Mittagessen mit einem angenehmen Gläschen Burgunderwein macht diese Schiff-Rundfahrt zu einem unvergesslichen Erlebnis, zumal parallel auch für die am Nachmittag startende französische Meisterschaft im Speed-Bootrennen auf der Saone aufgebaut wurde. Am Samstagnachmittag war man mit Kaffee und Kuchen beim französischen Comité de Jumelage eingeladen.

Nach einer kleinen Ruhepause bei den Gastfamilien bzw. im Hotel folgte am frühen Abend der offizielle und freundschaftliche Empfang (La cérémonie d'accueil) im Rathaus durch den französischen Bürgermeister, Stephan Hugon.

In Ihren Ansprachen vor Vertretern des Gemeinderates, der Wirtschaft und weiteren Bürgern aus Lux bekräftigten beide Bürgermeister die Notwendigkeit einer derartigen Partnerschaft für die beiden Gemeinden. Auch zukünftig will man sich regelmäßig in Lux oder in Wolken treffen, um gemeinsam den europäischen Gedanken durch die verschiedensten Aktivitäten zu leben und zu fördern.



Mit dem Einbruch der Dunkelheit begab man sich dann gemeinsam an das Ufer des Sees von Lux, wo die Lux-Sevrey-Fanfare das parallel stattfindende Dorffest musikalisch startete. Höhepunkt war das anschließende große Feuerwerk am See, das unsere Wolkener Delegation mit vielen Bürgern und Vereinen aus Lux bestaunten.

Im Anschluss wurden die Wolkener zum Abendessen in die Dorfhalle eingeladen. Das dortige gemütliche Beisammensein war geprägt durch viele Gespräche, neue Bekanntschaften und die eine und andere Tanzrunde. Somit endete der Tag erst weit nach Mitternacht.

Der Sonntag startete früh, denn es galt den großen Straßen-Markt in Chalon galt es zu erleben. Nach einem Gang durch die mittelalterlichen Ecken von Chalon ging es wieder zurück nach Lux.

Die Wolkener wurden nach einem abschließenden, gemeinsamen Mittagessen mit vielen freundschaftlichen Gesten verabschiedet und man war sich einig, sich bald wieder in Lux oder in Wolken zu treffen.

Gez. V.Herb